



Los alojamientos turísticos de la Región baten récord de viajeros y pernoctaciones en 2023

Los hoteleros y extrahoteleros registraron 1.775.251 viajeros, un 5,5 por ciento más que el año anterior, y las pernoctaciones aumentaron un 6 por ciento hasta llegar a los 5.502.361

Los alojamientos turísticos de la Región registraron 1.775.251 viajeros y 5.502.361 pernoctaciones durante 2023, lo que supone récord anual para ambos indicadores, según los datos ofrecidos por las Encuestas de Ocupación en Alojamientos Colectivos del Instituto Nacional de Estadística (INE). El volumen de viajeros creció un 5,5 por ciento respecto al mismo período de 2022 en la Región, y el de pernoctaciones aumentó un 6 por ciento.

Asimismo, y según la última encuesta de ocupación en apartamentos, campings y alojamientos rurales del INE, el conjunto de alojamientos extrahoteleros regionales computaron 374.424 viajeros, que realizaron 2.272.981 pernoctaciones, siendo también este último el dato histórico anual más elevado para esta modalidad.

El camping fue la tipología de alojamiento extrahotelero que presentó una mejora más destacada en la Región en 2023, obteniendo una afluencia récord de 171.602 viajeros, un 14,4 por ciento más que en el mismo período de 2022. El número de viajeros residentes en España, 107.998, aumentó un 7,9 por ciento y el de los residentes en el extranjero, 63.605 viajeros, un 27,3 por ciento.



Las pernoctaciones en cámpines regionales también se incrementaron un 8,8 por ciento (aumentaron un 6,2 por ciento en España) alcanzando un total de 1.334.202 pernoctaciones, el registro anual más alto en los cámpines de la Región desde 2007 (1.361.896 pernoctaciones). La cifra de pernoctaciones de viajeros nacionales, 489.834, aumentó un 4,8 por ciento y la de los viajeros extranjeros, 844.370, un 11,3 por ciento.

Diciembre de récord

Los alojamientos reglados de la Región recibieron 108.906 viajeros en diciembre, un 8 por ciento más que el mismo mes del año anterior y el dato más elevado para un mes de diciembre. Estos turistas generaron 325.683 pernoctaciones, con un aumento del 7,5 por ciento respecto al mismo mes del año anterior.

El volumen de turistas que recibieron los establecimientos extrahoteleros en este período fue de 21.137 viajeros, un 8,3 por ciento más que los registrados en 2022 y récord para esta modalidad durante este mes. Estos generaron 164.446 pernoctaciones, lo que supone un aumento del 7,7 por ciento respecto a diciembre de 2022.

En diciembre también tuvo un lugar destacado la evolución del sector del camping, cuya demanda aumentó un 41,8 por ciento respecto al mismo mes de 2022 hasta los 9.465 viajeros, un registro récord para este mes. Las pernoctaciones de estos campistas aumentaron un 10 por ciento respecto al mismo mes de 2022 hasta alcanzar las 120.002.



Región de Murcia
Consejería de Turismo, Cultura,
Juventud y Deportes



La estancia media en los campings de la Región de Murcia fue de 12,68 días, la más alta del país por comunidades autónomas. La media nacional fue de 6,18 días.